

“EL ARTE SANA”

#QuédateEnCasa pero recuerda: **#ElArteSana**. En estos momentos de necesario distanciamiento sanitario el ARTE no ha dejado de expresarse y sanar a todos por igual. #QuédateEnCasa pero no pierdas la oportunidad de llenar tu espacio de música, de palabras cálidas, agradecidas, esperanzadoras y seguras tras teléfonos, nasobucos o pantallas; aprovecha y baila como pocas veces en la vida, escribe mensajes digitales, memorias, anécdotas, cuentos, poesías, personajes y diálogos que nos inspiren a resistir juntos; súmate a tatarrear los conciertos en los balcones, a escribir en tu muro las palabras de apoyo y agradecimiento a los que están enfrentando más de cerca este virus, únete a los aplausos colectivos; crea y comparte las fotos, carteles, obras y testimonios que te ayudan a vivir este resguardo colectivo. Muéstranos cómo día a día, en cada intersticio cotidiano, el #ElArteSana

En un momento tan particular como este el arte ha mantenido el vínculo y el ánimo de superación de la crisis entre todos aquellos que se sienten vulnerados ante el peligro de enfermarnos de COVID-19. Con esta premisa la comunidad de estudiantes y docentes de la Universidad de las Artes, ISA hace eco de las voces y llamados a protegernos y a no discontinuar el proceso de enseñanza, y especialmente a fortalecer la autodisciplina y la responsabilidad personal con el aprendizaje, la salud nuestra y de nuestros allegados, y con los sueños y talentos que nos identifican y que sin dudas todavía crecerán.

Te invitamos a enviarnos la documentación de tu experiencia desde casa con el arte como un sinónimo de hogar, apoyo y resistencia para compartirlo en nuestros canales oficiales de la universidad, Facebook, página web, Twitter, Instagram, YouTube y los medios de comunicación nacionales. Nos interesa mostrar y ver cómo traduces, vives y sigues creando en esta compleja situación y el testimonio de cómo podemos ganar esta batalla en un ejercicio –a pesar de todo– colectivo y revolucionario. Nos gustaría saber ¿Cómo lo haces? ¿Cómo lo puedo hacer yo? ¿Qué haces para permanecer en casa? ¿Cuál es la estrategia de aprendizaje que utilizas? ¿Cuál es tu compromiso social como artista ante este contexto? Y, ¿qué mensaje le envías a los médicos y especialistas que enfrentan de cerca esta situación?

El equipo de Comunicación de la Universidad unido a su Secretariado de la Federación Estudiantil Universitaria, a la Unión de Jóvenes Comunistas, a la colaboración especial de la Filial de Holguín y a su principal promotor, el proyecto de Arte Terapia NariCina, lanzan oficialmente la campaña **#ElArteSana** que propone una alternativa al aislamiento, llenándonos de música, danza, teatro, cine, canto, radio, artes visuales e historias que nos fortalezcan.

La Universidad de las Artes, ISA y la #FEUisa acompañado de la #UJCisa te lo piden. Únete a nuestra campaña a través de imágenes o videos; déjanos mediante estas vías que aparecen a continuación tu visión de cómo sin dudas: **#ElArteSana**.

Canales:

Teléfono:

+53 52158247 vía Whatsapp

Correo electrónico (mediante el sitio Wetransfer)

enriquevalleforjan@gmail.com

